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言い空緑の山と風

黄色のうおりは

人類の理想文化を表わす。

それらが混然一体調和して
日一タリーの理想に向つて

勇って行く奏を示している。

5 11月 20日の 十Mに 当クラブよリノ林 ラー 1名の選

出要請がございましたので 赤 尾会員を推震致しま

した。

◎幹事報告         幹 事  橋 □ 洋 三

来週 9月 19日 (水)は  い よいよ多摩グリーンRC

の創立 5周年記念式典です。よろしくお願いします。

1)地 区青少年交換委員会から来日学生歓迎会とオリ

エンテーションのい知らせが来ています。

9月 9日 (■)日 本青年館で行います。

来日学生 メ ッテ オ ールセン 派 遣学生 小

野 鈴 木 和 気さんが出席。クラブがらは宮本カウ

ンセラー 風 間第 1ホストファミリーと幹事の私が

出席します。

2)地 区新会員のための□―タリー情報セミナーのお

知らせが来ております。出席対象会員のお手元に配

布されていると思いますが 9月 28日 (木)京 =ブ

ラザホテルで開催されます。先迫の例会で示尾情報

委員が発表した通り 出 席される方は 大 会 2年 末

満の新会員です。鶴海 13東 (厳) 遠 藤 (立)

伊澤 坂 日 日 畑 的 崎会員 出 席ようしくお願い

します。

3)第 2回地区崩業奉仕委員長会議が 9月25日 (月)

虎ノP3バストラルで開催されます。廊本職業奉仕委

員長 出 席よろしくお願いします。

4)昨 日9月 5日 はle」の日か御存知でしょうか。多摩

グリーンRCの 倉」立記念日です。そこで退くなりま

したが 今 までのニコニコのお金 (44111158円 )

を毎年創立記念日に満期自動継続の 1年 ものスー

バー定期にしました。
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こ帰り回

でクラ

第236回 例会報告 (9/6)
(1995年～1996年度第 9回 例会)

◎司会 SAA委 員会  副 委員長  杉 回  誠

◎点鐘

◎国歌 「者が代」

◎お客様紹介

◎会務報告

会長  萩 生回茂夫

会長  萩 生回茂夫

会長  萩 生回茂夫

◎日―タリーソング「我等の生業」
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ウナルター ストーク様(日本アグファ ゲllルト林式会社代表取締役)

白鳥 正 利様 (株式会社フジカラーサービス)

避智  敦 様 〈アジアカラー株式会社)

由井 重 光様 〈多摩RC)

l RIよ り標準□―タリークラフ定款細則が庖きま

した。定款はすでに例会において解説済みですが

細則変更についてはまだ例会で承認されていないの

で 9月 20日の例会で改正を行いたい。

2 風 闇会員の出席義務究除についてですが ク ラフ

細則第 9条 を適用し 再 々延長願の10月末まで出席

義務規定免除願を承認致しました。

3 会 晏増強については純増 6もの自標を達成する為

に会員皆様の御協力を切に御願いします。

4 佐 方伍郎会員の遅会願については本年 ?月 31日付

の遅会を承認致しました。



委員会報告

◎ニコニコBOX 雛 活義 員筆 員長 伊東  巌

ウィルター ストーク構 i倉J立5周年誠におめでとうござい

ます。

萩生日茂夫

橋D 洋 三

い夜は野球部の皆様大変ご吉労様でした。

卓話にウォルター ス トーク様をお迎え

し、久し振llに由井特月」代表が例会に出

席して頂いたので。

多摩東分区の野球大会で優勝慣補の記布

RCに 12対10で勝ったのでっ

ウォルター ス トークさんようこそ。卓

話楽しみにしています。

ストークさんようこそ。卓富案しみにし

ています。

9月 2日娘がロンドンヘ向け成日を発ち

ました。 2年 間の予定ですが 成 長を

折って !

お客様ようこそおいで頂きました。

コルフだけではありません。野球も強い

のだ !

野球部の皆様 8F晩 はご吉労様でした。

応援に行けすこ気なさい。

□―タリーの友がみなさんのお手元に届く前に 一冊

だけ雑誌委員長の所に送られてきます。理由は 委 員長

は必す全体に目を通し 内容を把握し 積 極的に少なく

ともクラブ会員には紹介するという喜になっておりま

す。これは,年度の委員会の方針であります。という事

で9月号の紹介をさせていただきます。

大松委員長から様々のアドバイスがありましたが 独

断と偏見の飯島として1ま 今 月号のテーマと思われる

「自然保護と環境保全J。 もう一つこれからの□―タ

リークラフのあり方につきましては解説的lB介は止めま

して 友 愛の広場の中から 「メークアッブの礼資」と

「中国に□―タリーの夢」を紹介させていただきます。

「メークアップの礼資Jに つきましては 分 がって

いると言えば分jjつている事かもしれませんが メ ー

クアップは補いのための制度かもしれませんが む し

ろ積極的にメークアップする享がその人の世界をより

広くする と いうような事を福岡中央の会員の経験か

ら語っております。又 「中国に□―タリーの夢」は

米山奨学生として来日している方からの寄稿ですが

その一部を紹介させていただきます。

「私は□―タリー装学生になって 毎 月いただく

「□―タリーの友」を読んで将来の夢がどんどんはっ

きりとしてきました。私の将来の夢は 日 本の皆さん

のように 最 高の人生をつくり 将 来中国でロータ

リークラブを創立したいことです。』いいですか。会

員でない方が 「□一タリーの友Jを 読んでです。会員

である我々は 「□一タリーの友Jを 読●事は義務であ

ります。そして理解し 具 体的に意義ある行動 活 動

のエネルギーとしていただきたいと思います。

◎雑誌委員会 目!委員長  飯 島 裕 美

橋□ 洋 三

関「3 俊 二

赤尾 木 雄

戸田 昭 寿

大熊 将 夫

海野 栄 ―

本ヨ合計 金 29 000FD本 年度累計 全 225,106円

◎出席報告 出席委員会委員  」 坂ヽ ― 郎

ロ メークアップ   4名

猪般 六 男 (9/5多摩)

伊藤 英 也 (9/5米山委員長会議)

坂口 育 男 (3/299/5多 摩)

高村  弘 (9/5多摩)

■ 欠席届出着    6名

平野 行 腐   5日  取 昭

森日 舞 手   根 本 泰 守

口 欠席者      2名

北村 幸 彦   中 山 4B武

穂

夫

茂

支
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◎親睦活動委員会 委員長  伊 東  巌

10月22～23日の旅行の詳細については近日中に報

告しますが ヨ 日に近辺の散策と」ルフを計画してお

ります。会費については18000円 と決定しておりま

す。

◎ 倒立5同4記念撃 1について 実 篠 員会委員長 国中  費

服装は全員平j3Rにてお願い致します。

会計  藤 本 音 文

会費の支払は本国が期限ですのでよろしくお願い致

します。今臼都合が悪ければ一両日中に記念事業□座

にお振り込み下さい。

これからの卓話 (予定)

9月27B ク レイグ ダンフィー構 (来日交換学生)

10月  4日  高野 範材

会員総数 54名

出席着救 46名

本国出席率 8519%

3/23出 席率 9074%

(今通の担当 i戸田 昭 寿)



【卓 話 】
「イニシエーションスピーチJ

只今 ご 承3介頂きました山崎でございます。

詣先輩方の前で お 話をさせて頂くことになりまして大

変 緊 張しております。しばしの間 お 時目を頂きたく

お願い申し上げます。

先ず 私 の自己紹介をさせて頂きます。

私は 昭 和27■ 3月 8日に自由県にて生まれました。

生まれた時は 超 末討見で 母 親の片手に乗ってしまう<

らい Jヽさな赤ん坊でした。それでも 今 日あるのは親の

お陰と感謝しております。

さて  「 目山県Jと 言いますと 先 す 「北陸」 「票売

りJ「 ホタルイカ」というイメージで 地 図上では今ひと

つはっきllしない そ んなイメージではないでしょうか?

最近ある新固のデータで 驚 か六項目のアンケート調査が

あり そ の中で  「住みたいllJJで確かベスト3に入って

おり そ の他の環日でも2 3ベ スト3に入っていたと記

憶しております。笹かに 「立山連峰」あり 「自由湾」あ

りで 自 然環境では申し分ない所であります。

私は 高 校まで自山県におりましたが  「目山県人の特

徴Jを 一言で申し上げますと 『刻とに寄せる想いが 人 一

倍強い県民性Jで あると思います。

持家率の高さも 全 国で一、二番であると思います。私

の従兄の3書!方 又  中 学 高 校時代の友人達も殆ど、地

元に戻っております。ですから 昭 和51年大学を卒業し

て就職の時 (当時公務員が 人 気の時期でありましたが)

1番に 「目山県庁J「 市役所」 「北陸銀行J「 YKK」

「警察Jと いう順番であったと思います。ですから 私 が

野村証券に入社したと聞いたおばあちゃんが 「林屋にしか

いけなかったの。勉讃できなかったんだね IJと よく言わ

れました。

又 自 山県の人は 「忍耐強いこと」 「男女共よく働くこ

とJも 特徴です。私は /Rl札 幌詢古に動務しておりまし

て 地 元の企業の取g銀 行に 「北隆範行Jを よく見かけま

した。それは 北 廷や東北の人連が そ の吉 新 天地を求

めて 「屯日兵Jと して北海道に渡り 開 拓作業に従事さ

れ そ の方々の子孫が 現 在も活躍されているそうです。

さて お lE自慢はこの辺にしておきまして
'花

の都東京

ヘ
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という熱き想いで 鈍 行の蒸気機関車に乗って切お大

学へ入学致しました。大学当時は 東 大の安日粉争 浅 筒

山荘事件以後の一連の学生運動終有の時期であり 大 学時

代もストで4年間のうち 2年間は 討 験がなく レ ポート

提出のみでありました。そのお陰で卒業できたと思ってお

ります。ちょうどせの中は 「神日)は という唄が流れ

「同寝時代」という言葉が流行し今の若い勇女のような

ファッションが流行している時期でした。大学では 「雪想

神伝流」という居合道の 耐 田流挙法Jを やっておりまし

た。入学当時 下 北沢の 3自 1筒7000円 の下宿底におり

ましたが あ まりにも狭く 共 同便所の前で か つ玄関□

の部屋でしたので夜遅<帰 って<る 先費にその受起こされ

て つ t こヽ出てしまいました。それで父の関係の学生察に

入りましたが 人 数が100人位いまして 代 毎 先 輩方の

部屋まわりと 夜 中の酒屋さんまわりできじめられまし

た。ですから 親 からの仕送りは 一 晩で後輩と歓んでし

まい あ とは王喜現場のアルバイト中心で 家 庭教師以タト

のアルバイトは大体しました。そのような訳で 学 聞以外

の勉強が 大 学時代にできたと思っておtlます。そのよう

な学生生活の後 昭 和51年 に野村証券に入社致しまし

て 立 )詢 古を振り出しに □ 国の松山詢古 藤 沢飼古

札幌詢古 虎 ノP目詢古 天 王寺駅詢古 度 児島詢古 そ し

て今年 5月の異動で 多 摩センター詢古と8回日の転動で

ございます。き支店に共通しておりますのが 支 店の裏

か す ぐ近くに大体ネオン衛があるということです。8□

目の転動でやつと 家 庭と体を大事にできる 海 多い多摩

センターに赴任でき 事 も妻の実家 (昭島市)の 両親も大

変喜んでおります。

ただ札幌から鹿児島まで行きましたが そ れぞれ特徴が

あり ど の地も心に残る良き思い出ヽ一杯あります。又そ

の間研修で ア メリカ イ ギリス 中 国 香 港害に参llま

した。今行ってみたい所は ベ トナムとイン ドであllま

す。この 5月まで鹿狙島詢百におtlまして 仕 事で飛行機

で約一時間乗って 「術之島Jに 参llました。ここは以前長

寿日本一の泉重千代さんのお住まいになった所でありま



す。そこでは 90才 代のおばあさん方が 元 気で働いて

いらっじゃいました。朝早<起 きて 日 中は畑仕事をさ

れ 夜 は黒砂糖の焼酌を飲んで早く寝るそうです。やは

り 空 気の良い自然の中で良く働くことが 一 番の長寿の

秘訣のようです。

十九年間営業マンをやってきまして 私 が一番大切であ

ると思っておりますのはやはll隆Jで あtlます。相手の

喜ぶこと 欲 していることを 徹 底して案の気持ちでして

差し上げる一これに尽きると思います。

当社の人間の特徴は 自分も合めて以下の9点であると

思います。C食 事が実常に早い 0せ っかちである 0

セールスが来ると断れない 以 上であtlます。

さて私もこの8月に43才になりまして 最 近体力の衰

えを感じております。深酒をした翌Cn3はなかなか体力が回

復しません。又近くの和かい文字を見るときは 眼鏡をは

すさないとよ<見えないようになりました。又先日人間

ドックをやリ バ ストとウエストが同じ93cmと聞いて

憎然としました。原因は不規貝Uな食事 飲 酒 及 び連動不

足であると思われます。 5年 前より土 日 は4 kmのジョ

ギンクをしている位しか運動はしていませんので、今後は

妻とスポーツクラブに大会して 水鉢 とか 劫 レフの練習

をしようかと考えております。私の両親は 拘 或2年に父

が66才 、母が58オ で亡くなりましたので 両 親の分まで

長生きじなt とヽ申し訳ないと思つております。

まだ40そ こそこの私がら見ましても 当 □一タリーの

詰先輩方の エ ネルギッシュな行動力には感服致します。

やはり日常の節制及び 緊 張感の違いがでているのかと思

います。

さて40才 を越したlgょり 「 自分はどの自分を大事に

していかなければいけないのか?Jと 考えておりました。

つまり ll曰人としての自分 0企 業大 (社会人)と して

の自分 0家 庭人としての自分 0地 域住民としての自

分 以上4つの自分であtlます。どの自分も大切なのでは

ありますが そのウェイトが年代と共に違ってくると思い

ます。どうしても、自分の領切以外に関しては殆ど知らな

い、又関心4j Jい と いう局になりがちです。私は今 O

の個人としての自分 かつ 0の 地域住民としての自分に

注力していこうと思っております。そのような意味におき

ましても 今回□―タリーに加入させて頂き良い抱譲をさ

せて頂けると感調しております。

さて バ ブル経済の崩壊後の日本では 「リストラ」が合

言葉になllました。その意味は 「潮望経営J「 人減ら

しJに 片寄っておりますが 真 のリストラは 「新しい状

況下におけるお客様の二一ズにこたえるため ゼ イ肉を

おとして新しい仕事も行うJと いうことであり 「おg

様のために そ の場合によっては 拡 大再生産 新 規亨

業も起こすJと いう理念の元に 「その資金を生むために

思い切って全仕事を見直じ ゼ イ肉を落とす」という自

己努力が本当のリストラであると思います。リストラを

行い 今 の状況下を脱するためには 理 念 目 的そして

勇気がいります。

そして色々な面で不透明な今日程 本 質を見抜く眼が

必要になります。例えば 幕 末動乱のさなかに 行 )の

分家一橋家の財政を担当して そ の後 数 百の事業を

行った人で 渋 沢栄―がいます。彼の生き方の根底は

常に時代をつくる 「地下水脈J見 い出すことでありまし

た。つまり世の中で 普 通の人間たちがおつ潮流とは別

な流れが こ の世に存在しており う わべの潮流とは別

な流れである 「地下水脈」が 実 は本当に世の中を動か

してδり 政 治や社会の運動法則は 実 を言えば こ つ

ちの 「地下水脈」にある。しかし そ れはあくまでも底

の方でひっそりと流れ続けているが 絶 対に受協しな

い。自分なりの原貝」を持って流れ続けている。彼は常に

それを凝視していたそうです。

今年1よ 大 震爽 円 高 デ フレ サ リン等天変地果で

ございます。極端な言い方をすれば 50年 分の悪いこと

がまとめて全部出たと言う感じです。これ以上悪くなら

ないと思いますc「 景気Jは 「気」からと申します。私

は最大の景気対策は 「株高」であると思います。マー

ケットを見ましても 米 国も調整に入ってきました。い

よいよ日本の出番です。これから聞違いなく良くなって

いくと思います。ただ色々なことがありまして ち ょっ

と自信を失つているだけです。

先日テレピで橋本通産大国が 「元気を出せ日本 IJと

言つておられました。まさにその通りだと思います。今

後も、本質を見失うことなく 「地下水脈」を凝視して

いき 元 気で業務に題進していきたいと考えておりま

す。まとまllのない話で 又  大 変生青気なことも申し

上げたと急いますが、お計し下さい。

第235回 (3/30)例会において

(卓話担当 城 倉 正 博)


